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　８
月
31
日
か
ら
９
月
３
日
に
か
け
て
雨
が
続
き
、
玉
村
町
の

至
る
と
こ
ろ
で
冠
水
が
起
こ
り
、
床
上
浸
水
・
床
下
浸
水
の
被

害
も
あ
り
ま
し
た
。

　昨
年
の
ゲ
リ
ラ
豪
雨
に
続
き
、
今
年
の
台
風
で
も
た
く
さ
ん

の
被
害
が
出
て
い
ま
す
。

　ま
だ
完
成
し
て
い
な
い
雨
水
工
事
の
早
期
完
成
、
こ
れ
か
ら

の
内
水
対
策
（
貯
水
池
等
）
が
待
た
れ
ま
す
。

　台
風
12
号
は
進
む
速
度
が
遅
く
、
広
範
囲
に
被
害
を
増
大
し

ま
し
た
。
台
風
12
号
の
つ
め
跡
は
、
日
本
列
島
を
縦
断
し
、
暴

風
雨
圏
か
ら
離
れ
た
と
こ
ろ
で
も
大
雨
が
続
き
、
日
本
中
、
多

く
の
水
害
を
引
き
起
こ
し
ま
し
た
。

　復
興
が
な
か
な
か
進
ま
な
い
東
北
と
原
発
事
故
。
東
日
本
大

震
災
へ
の
的
確
な
対
応
が
進
ま
ず
、
被
害
は
広
が
る
一
方
。
手

が
打
て
な
い
政
府
与
党
と
、
速
度
の
遅
い
台
風
の
被
害
増
大
が
、

重
な
っ
て
見
え
て
し
ま
い
ま
す
。

　今
回
の
議
会
だ
よ
り
で
、
現
議
会
広
報
委
員
会
と
し
て
最
後

の
編
集
と
な
り
ま
し
た
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

　次
号
か
ら
は
、
新
し
い
議
会
広
報
委
員
会
に
よ
る
発
行
と
な

り
ま
す
。
楽
し
み
に
し
て
い
て
く
だ
さ
い
。
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このコーナーでは、町内で活動している皆さんのところに編集委

員がおじゃまして、活動内容を伺っています。

16

次号は２月１日頃
お届けする予定です

みんなの堤防をきれいにしています

議
会
広
報
特
別
委
員
会

テ
ィ
ー
ブ
レ
イ
ク

下之宮の「おまかせ隊」です

　下之宮から板井の間の利根川堤防は、堤防沿いの

各地区で結成された団体によって草刈り等の管理が行

われています。今回は、そんな団体の一つ、下之宮の

「おまかせ隊」におじゃましました。

こんな活動をしています

　伊勢崎土木事務所との委託契約に基づく草刈り

作業です。

　堤防の総延長は 1.8 キロあり、春から秋にかけ

て、主に土曜日の午前中に、年 5 回堤防の草刈り

を行っています。

　堤防上にサイクリングロードが設けられている

ので、気持ちよくサイクリングできるように気を

つけています。

　会員数は現在 43 名で、親睦会等を行い、会員

相互のコミュニケーションの向上も図っています。

代表さんから
ひとこと

　下之宮にお住まいの方

　　参加をお待ちしています！

　堤防の環境保全が主目的ですので、

他の地区との情報交換等も図っていき

たいと思います。

　会員の皆さんには、相互の理解と絆

を強め、地区への理解を深め、地区の

様々な行事や活動に積極的に参加し、

地区を盛り上げていってもらいたいと

思っています。

活動・参加に関するお問い合わせは

代表　田中常久さん　☎65-4300

　今回は、下之宮の「おまかせ隊」を取材しま

した。利根川沿いの各地区に同様な団体があり

ます。地区デビューのきっかけとして活用でき

るのでは！ と思いました。　　（取材：原幹雄）

２年間お世話になりました




